
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 717/2017 
  

 
Requer informações acerca do 
Plano de Carreira dos 
funcionários públicos de Santa 
Bárbara d’Oeste. 
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, o Plano de Carreira do funcionário 

Público foi aprovado em 2009, ou seja, há 8 anos;  
 
CONSIDERANDO que, fomos procurados por funcionários 

públicos, alegando a defasagem no salário básico; 
 
CONSIDERANDO que, o objetivo do  Plano de Carreira é 

valorizar e reconhecer os serviços públicos pelos serviços prestados, pelo 
conhecimento adquirido e pelo bom desempenho dos profissionais, isto é, um 
direcionamento para o crescimento. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Há uma previsão para realizar uma atualização no Plano de 

Carreira dos funcionários públicos?  
 
2º) Se a resposta for positiva, qual? Se negativa, justificar. 
 
3º) Outras informações que  julgar necessário.  
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de junho de 2.017. 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


